

Colombia: necesitamos un centro

 portafolio.co /opinion/leon-teicher-1/leon-teicher-colombia-necesitamos-un-centro-507480

Necesitamos un centro. No para meter goles. Para que no nos los metan. El Proyecto de Opinión Pública de América Latina (Lapop) de la Universidad de Vanderbilt (<http://www.vanderbilt.edu/lapop-espanol/acerca-americasbarometer.php>), cuyos socios en Colombia son la Universidad de los Andes y Jaime Arteaga y Asociados, “lleva a cabo encuestas sobre valores y comportamientos democráticos en las Américas”, y lo viene haciendo desde el 2004, muestra (datos de 2016) que la mayoría de colombianos se autoubica en el centro del espectro político (versus derecha o izquierda), independientemente del nivel de educación o edad: el 68 por ciento de quienes tienen educación universitaria, el 55 por ciento, con educación secundaria, y el 44 por ciento de los que cuentan solo con primaria, o ninguna.

Curiosamente, la inclinación hacia la derecha es mayor entre aquellos con poca educación, 37 por ciento, versus 20 por ciento a la izquierda en e, r8, o 1e